

Sujet : BOYER André demande : enquête publique concession plage Arène Grosse Saint-Raphaël

Date : Wed, 22 Mar 2023 08:23:33 +0100

J'émet un avis défavorable à la concession de la plage d'Arène Grosse à Boulouris. Les plages sableuses avec un accès facile à la mer sont en nombre très limité dans le secteur. La plage voisine de la Tortue est déjà majoritairement privatisée. La plage d'Arène Grosse est très populaire et doit rester libre d'accès à tous. Il n'y a pas assez d'espace disponible pour un usage mixte public/privé satisfaisant.

La terrasse pour le club de plongée ne me paraît pas indispensable même si cette activité doit être préservée.

Arrêtons de dénaturer le littoral et laissons de l'espace suffisant pour les loisirs publics.

Profil : particulier

Nom : BOYER

Prénom : André

Code postal : 83700

Ville : Saint-Raphaël

Télécopie :